



Aelggialp, Sonntag, 24. August 2008

Bereits bei der Anfahrt zum Treffpunkt, dem Landgasthof Rössli im Schachen, habe ich mir gedacht, wie haben wir nur dieses herrliche Sommerwetter nach der Regenzeit verdient.

Alle Teilnehmer trafen pünktlich, zum vom Club offerierten Kaffee und Gipfeli, ein. Als Organisator konnte ich als Besonderheit zum ersten Mal, alle unsere ehemaligen Clubpräsidenten und den Aktuellen (Ari Boscetti, Jürg Bachmann und Manfred Schmid) begrüßen. Die erste Etappe der Ausfahrt führte uns über die Rengg, Fisterwald und Schallenberg auf den Parkplatz des Bergrestaurants Langis. Da wir knapp an Zeit waren, ging es nach dem kurzen WC-Halt weiter nach Sarnen, Kerns und Flühli Ranft. Dort verliessen wir die normalen Strassen und fuhren auf sehr schmalen Güterstrassen entlang dem Hang durch Wälder, Bäche und Weiden zur Abzweigung Aelggialp. Nach zehn minütiger Wartezeit (Einbahnverkehr im Stundentakt) konnten wir die abenteuerliche, aber geteerte Strasse zur Aelggialp hochfahren.

Edi unser Kellner hatte uns auf der Terrasse die schönsten Plätze für das Mittagessen reserviert. Gesättigt vom Essen und Sonnenbad fuhren wir nach 15.00 Uhr den Weg hinunter, diesmal nach Sachseln. Dort verabschiedeten wir uns von eineigen und fuhren weiter nach Sarnen und Willen ins Parkhotel Waldheim zu einem Schlusstrunk.

9 Spider, 1 Morgan und 1 Nissan
22 Personen und 2 Hunde

Adrian